

## **Gedanken ... Zeichen erkennen**

Es ist in der heutigen medialen Welt schon sehr schwer, die Nachrichten zu hören und sich zu informieren, um angemessen auf die vielen schrecklichen Vorkommnisse, seien es Konflikte in Krisengebieten, oder die zunehmenden Naturkatastrophen, zu reagieren.

Wer hat die besten Argumente, um die Umwelt zu retten, oder Friedensgespräche in Gang zu bringen. Viele setzen sich (und ihre Partei) gekonnt in Szene, aber häufig stellt sich heraus, dass es nur heiße Luft war und nicht dazu beitragen konnte, die Situation der Menschen und der Umwelt zu verbessern.

Wem kann man heute noch Glauben schenken, wenn selbst in unserer Kirchenführung mit der Wahrheit äußerst leichtfertig umgegangen wird.

Bei aller –schnellen- Kritik an Anderen muss man sich bestimmt auch an die eigene Nase packen!

Was bist DU?

Schilfrohr im Wind, oder Fels in der Brandung?

Die Zeit des Advents kann zur Zeit der Erkenntnis werden, wenn wir uns auf die Botschaft Jesu Christi einlassen und uns offen für sie zeigen.

Die Gabe zu glauben, bleibt ein Geschenk.

M-Th. Schiefer